

けんこうニュース

発行所

奥津医院
南足柄市生駒381
電話 0465-74-0024
発行人 奥津紀一

インフルエンザ流行終る



はる

奥津直道画

この地区では昨年十二月中旬より流行がはじまり一月最盛期となり、二月に入つて減少してきました。発熱と咳が重なった症状で、A香港型、Aソ連型といわれている。二月末にはほぼ終息した。十二月中、学級閉鎖になつた学校がいくつかあつたが、全体に昨年より少ない傾向だった。また全国的にも、死亡などの報告は少なかつたようです。

テレビや新聞でよく報道され、予防注射を受けた人が多かったこと。また受験の関係で若い人達も感染しないよう気をつけたことなどがその理由として考えられます。たしかに当院で予防注射した人には強い症状のインフルエンザにかかつた人はありませんでした。

A型インフルエンザの特効薬といわれる・アマンタジンの効果もかなり強いたが実感された。当院では九月より予約を受け付けています。



医師会訪問看護ステーション
ケアマネージャー業務を開始

昨年十月に発足した医師会訪問看護ステーションは訪問する患者さんの数が着実に増えて、現在は四五名になりました。スタッフはフル回転の状況です。

この二月より「居宅介護支援事業者」の指定も受けケアマネージャー業務も開始しました。

足柄上医師会に
コンピューターネットワーク

足柄上医師会ではかねてより、コンピューターネットワークをつくることに努めきましたが、医療機関内のコンピューター普及率があがらず、十分な成果があがつていませんでした。

ターネットワークは一挙に完成になる見込みとなりました。



ケアマネージャーは介護が必要と認定された介護保険の対象者に適当な介護サービスを選定し、それがうまく行われているかチェックする。

それにもとづいて、ケアプラン(どんなサービスをどういう風に受けるか)を決めなければならぬ。この方への申し込みが、はかどらない。終えた。

介護保険が実施されることによって介護サービスを受けたいというニーズが掘り起され、訪問看護、ヘルパーなどの仕事がふえると考えられない。

国の平成十一年度第二次補正予算により、コンピューターネットワークに対して、補助金が出ることになった。これによって足柄上医師会のコンピュー

これに対し、この地区では、ケアマネージャー訪問看護婦、ヘルパーなどは足りてないが、在宅リハビリに必要なPTといわれる人達の数は全く足りないということです。



飛語

